
Frau Clauß wies eingangs darauf hin, dass es derzeit technisch nicht möglich sei, wie bisher die 
Teilergebnispläne für die einzelnen Produkte darzustellen. 
Die Personalkosten seien in den vorliegenden Zahlen ebenfalls noch nicht enthalten. 
 
Da noch nicht alle Details vorlägen, regten Herr Knülle und Herr Radke an, den entsprechenden 
Beschluss für die bisher ermittelten und vorgelegten Ansätze zu fassen. Hierüber bestand im 
Ausschuss Einvernehmen.  
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


